

Novedades

Por Cobrar Hospedaje Matan a Modestos Hoteleros Bonaerenses

BUENOS AIRES, Feb. 26, EFE y UPI.— El asesinato del hotelero chileno Sigfrido Arango Riffo, aparentemente por la organización guerrillera de origen peronista "Montoneros", ha puesto de manifiesto la dramática situación que atraviesa un centenar de modestos hoteleros de Buenos Aires.

Un integrante de la cámara que agrupa a estos propietarios denunció hoy que la organización clandestina "Montoneros" los amenazó reiteradamente de muerte para que renuncien a sus inmuebles, que pasarían a convertirse en alojamiento de familias carentes de recursos.

Según el informante, numerosos hoteleros se encuentran al borde de la ruina ya que sus inquilinos, por instigación de los "Montoneros" y otros activistas de izquierda, se niegan a pagar los arriendos.

Entre tanto, un suboficial de la policía federal murió hoy en la provincia

de Tucumán, mientras participaba en una operación de control de automotores vinculada a las acciones antiguerrilleras que se cumplen en esa provincia.

Un comunicado oficial de la policía dice que el sargento Carlos Alberto Bengochea fue arrollado por un automóvil, cuyo conductor no detuvo la marcha cerca de la localidad de Lules.

Novedades

Un Sombrío Cuadro Ofrece la Economía de Argentina

BUENOS AIRES, Feb. 26, UPI.— El ministro de Economía, Alfredo Gómez Morales, trazó hoy un cuadro sombrío de la situación del país, diciendo que Argentina está en un "periodo difícil" debido a que no podrá evitar el temporal de la crisis económica internacional.

Al hablar en una reunión con los ministros de Economía de las provincias, Gómez Morales los exhortó a hacer un "sacrificio" en materia de gastos, para no aumentar más aún el déficit presupuestario nacional de 1975, el cual será "realmente exorbitante". subrayó, como consecuencia de los próximos aumentos de salarios que incluirán al personal estatal.

Indicó por otra parte, que el país debe necesariamente, tener este año un saldo favorable en su intercambio comercial, para poder afrontar la balanza de pagos, que será fuertemente influida por la amortización de la deuda externa argentina la cual, según el último informe oficial, asciende a 9,233 millones de dólares, entre capital e intereses.

Gómez Morales admitió asimismo que la causa original de la actual escasez de productos de consumo popular fue el estricto régimen anterior de congelación de precios, aplicado por el gobierno peronista durante sus primeros 17 meses en el poder, hasta que él se hizo cargo de la cartera de Economía, hace cuatro meses.

Gómez Morales, que reemplazó en el cargo al empresario José B. Gelbard, expresó que el "extraordinario deterioro" de la situación mundial ha creado "condiciones muchomásdifíciles para la colocación de nuestros productos" en el exterior.

El cierre del Mercado Común Europeo a las importaciones de carne el año pasado causó a Argentina una merma de 500 millones de dólares en sus ingresos.

Respecto de la deuda externa, señaló que "hemos heredado (del anterior gobierno militar) una deuda en divisas verdaderamente grande, sobre todo teniendo en cuenta la forma en que está escalonada, que incide fundamentalmente en su 70 por ciento en los próximos cuatro años".

Según el mismo informe oficial conocido, al 30 de septiembre pasado la deuda alcanzaba a 9,233.3 millones de dólares —integrada por 7,574.4 de capital y 1,658.9 de intereses—, lo que equivale a casi el 20 por ciento del producto bruto interno del país.